



大塚だより

大田区立調布大塚小学校
校長 玉野 麻衣



コミュニティ・スクールの取組について

副校長 戸村 隆之

本校は、昨年度からコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）となり学校運営を行っています。学校運営協議会開催後「コミュニティ・スクールだより」でお知らせしていますが、学校の教育活動の中の様々な場面で地域・保護者の皆様にご協力いただいています。

今年度新たに取り組んでいる活動が、正門前の池の横への田植えスペースの整備です。3月・4月の2回、学校運営協議会委員の皆様にお手伝いいただき、もともとあった植物や土を取り出し、新しい土を入れて稻作できるようにしました。5年生の児童が5月に田植えを行い、順調に生育しています。

また、6月は花壇ボランティアの活動として、正門前や校舎前の花壇の整備を多くの保護者のご協力で行っていただきました。

様々な活動を支えているのが「スクールサポート調布大塚」の皆様です。6月から始まった水泳指導の児童見守りや校外学習や1年生の給食指導の補助なども行っています。7月に行われる「お楽しみ教室」についても講座の企画、運営を行い、こどもたちが様々な体験活動ができるよう準備しています。

8月には、本校PTAと調布大塚自治会主催の盆踊り大会が本校校庭で行われます。昨年度初めて参加しましたが、多くの地域の方が来校され楽しんでいる姿を見て、調布大塚小学校が多くの地域の方に支えられていることを実感しました。昨年は、音楽クラブの児童が和太鼓を披露しましたが、今年度はPTAの方がこどもたちも盆踊り大会の活動に参加できる企画を計画しています。是非、夏休みの体験活動としてご参加ください。



7月の生活目標

- 「暑さに負けない体をつくろう」
- 水分補給がとても大切です。のどがかわく前に水を飲むようにしましょう。
 - 帽子をかぶるなど、熱中症対策をしながら外遊びを楽しみ、暑さに負けない体をつくりましょう。

7月の保健目標

- 「夏を健康に過ごしましょう」
- 熱中症に気を付けましょう。
 - 季節に関係なく、外から帰ったら手洗い・うがいをして夏風邪の予防をしましょう。

○ お楽しみ教室・夏季水泳補習教室

お楽しみ教室は、7月23日～29日に実施します。7月1日までに「学校からのお知らせ」クラスルームのフォームから申し込んでください。

○ 夏季休暇等取得推進日

8月6日から20日まで夏季休暇等取得推進日となります。学校の電話はつながりません。緊急な場合は、区役所、警察署へご連絡ください。

委員会紹介

委員会活動は、5・6年生の児童（代表委員会は4～6年生の児童）が、自分の希望した委員会に入り、活動しています。

代表委員会

代表委員会では、学校をより良くするための活動をしています。例えばあいさつ運動、みんなピーアー広場やみんなピーボックス、ろうかパトロールなどの活動や行事の司会進行をしています。みなピーボックスやみんなピーアー広場を通して、全校児童の意見を取り入れ、よりよい学校づくりに励んでいます。

図書委員会

図書委員会の目標は、本の利用者数を増やし本の魅力を伝えることです。図書委員会の主な仕事内容は本の貸し借りのサポート、本の整理整頓です。目標達成のために、色々なイベントを行っています。梅雨時は本クイズ、人気ランキングを行いました。ぜひ本のみ力がつまった図書室に来てください。

未来プロジェクトチーム

未来プロジェクトでは、主に二つの活動を行っています。一つは「学校のルールの見直し」、二つ目は「異学年との交流の機会を増やす」という事です。

未来プロジェクトでは、これからも学校をより良くするために、活動を進めて行きたいです。

保健美化委員会

保健美化委員会では、全校児童が健康でいられるように石けん補充、手洗い放送などを行っています。

これからも、全校児童が健康に学校生活を送れるように日々考え実行していきます。

給食前の放送は、静かに聞くようしてください。

栽培委員会

栽培委員会で取り組んでいることは、ヒマラヤ杉庭園で育てている野菜の水やり、畑の雑草抜きと花壇で育てている花の水やり、花壇の雑草抜きです。

これから取り組むことは、主に収穫した野菜を1年生と6年生の下駄箱近くに展示することです。栽培に興味持ってくれる人が、増えるとうれしいです。

放送委員会

放送委員会では、みんなの給食の時間が少しでも楽しくなるような取組を行っています。

クイズや心理テストをしたり、リクエストボックスを設置してみんなから企画や音楽を募集したりしています。これからももっといろいろな企画を増やしてみんなに楽しく聞いてもらいたいです。

集会委員会

集会委員会では、全学年が楽しむ活動できる集会を計画、運営しています。

5月の児童集会では、猛獣狩り自己紹介ゲームを行いました。全学年の児童が交流して、互いに名前を覚えることを目的に活動しました。

これからも、全学年が楽しみながら仲を深められる企画を考えられるように頑張ります。

新聞掲示委員会

新聞掲示委員会は、毎月新聞を作り月末に掲示しています。音楽室前と算数教室前に貼っています。毎月の行事や全校アンケートなどを記事にしています。

みんなに楽しんでもらうこと目標にしています。頑張って作っているので、ぜひ見てください。

運動委員会

運動委員会で主に取り組んでいることは、校庭、体育館の倉庫整理、ボールの空気入れ等です。また、今年度は体力テスト向上のためにポスターをつくりました。ポスターには向上させるためのコツと写真があります。4年1組のろう下前にはつてあるのでぜひ見てください。

